
常滑市が計画している浄化センター設備事業費が想定していた25億5千万円から48億円に倍増し
たことに対し、私は9月25日に今後の対処を尋ねる公開質問状を片岡憲彦市長に提出した。
下記は、何度か金額変更経緯があるが議員には詳細非公開で、詳細資料は未だ開示されていない。

業者との打ち合わせなどは口頭のものもあり、記録はないとの常滑市長名での正式回答である。数
十億円規模の事業費用の業者との打ち合わせが口頭で存在しない部分がある。民間企業では絶対に
あり得ない。

公開質問状回答

浄化センター増強費用拡大に質問状

井上恭子

質
問
１
・
２

▲
当
た
り
前
！

数
十
億
円
規
模
の
建
設
工
事
を
ザ
ク
っ

と
し
た
概
算
見
積
り
だ
け
で
実
施
す
る
の
は
異
常
。

こ
の
悪
し
き
慣
習
が
追
加
予
算
を
頻
発
さ
せ
る
原
因
。



一般質問の回答でいつも感じることは、こちらの意図する回答ではなく、かみ合っていないことが

多々あった。また、指摘しても非は認めず話をすり替えていったり、検討をすると言い放置されてい
る場合があった。

今回同じパターンで、丁寧な説明をするが、結局非を認めない整合性のない回答である。このよう
な回答が市長の名前で発表されることに、行政の中に違和感がなかったことにとても問題を感じる。
チェック機能はどこにあるのだろうか？行政はもちろんであるが、議員の仕事こそがチェック機能で
ある。その機能を果たすべく皆様に公開質問状の回答を提示しました。皆様の意見をいただきたい
と思います。
Kyo-ya@infoseek.jp （お名前を書いて下さい。）090-8316-5663 0569-43-1153（ＦＡＸ）

チェック機能はどこに
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⑤

▲ すぐ破綻しないが、これからの子どもたちにツケを残す。

質
問
３

①
②
で
非
を
認
め
て
い
る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
③
④
⑤
で
こ
の
よ
う
な

結
論
に
持
っ
て
い
く
行
政
の
姿
勢
が
問
題
で
あ
る
。
こ
の
文
章
が
市
民

に
対
し
て
正
し
い
と
思
っ
て
い
る
な
ら
ば
、
市
民
の
心
を
踏
み
に
じ
る

言
葉
で
あ
る
こ
と
を
認
識
す
べ
き
で
あ
ろ
う
。

一
番
の
原
因
は
事
業
団
が
出
し
た
資
料

の
チ
ェ
ッ
ク
が
で
き
な
か
っ
た
た
め
、
鵜
呑

み
に
せ
ざ
る
を
得
な
か
っ
た
。

地方自治法 第二条 地方公共団体は、その事務を処理するに当つては、住民の福祉
の増進に努めるとともに、最少の経費で最大の効果を挙げるようにしなければならない。

地方公務員法 第三〇条 すべて職員は、全体の奉仕者として公共の利益のために勤
務し、且つ、職務の遂行に当つては、全力を挙げてこれに専念しなければならない。
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